

## ご入学、ご進級おめでとうございます

学校長 森 愛子

満開の桜が、入学した1年生やそれぞれ進級した子どもたちを迎えています。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

この度、大竹 貴子校長の後任として着任いたしました森 愛子と申します。どうぞよろしく願いいたします。

本日、新1年生78名を迎え、全校児童407名でのスタートとなりました。本日、入学式で1年生に向けて話したことを着任のご挨拶代わりにお伝えいたします。

### 市沢小学校の「あ・い・う・え・お」

1年生の児童に大切にしてほしい、身に付けてほしい、学校生活での「あいうえお」について話しました。

『あ』は「挨拶」の「あ」・・・挨拶のできる子になってほしいです。

『い』は「命」の「い」・・・自分の命はもちろん、人の命、動物の命も大切にできる子になってほしいです。

『う』は「運動」の「う」・・・元気で外で遊ぶ子になってほしいです。

『え』は「笑顔」の「え」・・・みんなが笑顔で過ごせる、楽しい学校にしましょう。

『お』は「思いやり」の「お」・・・人の気持ちのわかる、友達と仲良くできる子になってほしいです。

1年生のために考えた内容でしたが、ふと、これは人として、私達大人も身につけているべきことではあるが、常にこのような姿勢で過ごすことは案外難しいことであると気づきました。だからこそ、学校生活の入門期である1年生に学校生活の「いろは」ならぬ「あいうえお」を是非学んで欲しいと思います。そして、そのためには、まず、私たち教職員が範を示さねばなりません。

みんな仲良く、明るく、楽しくを基盤に何でも言い合える人間関係、しかし、仲よし集団でなく、プロとしての目的集団を目指します。私とともに4月1日に着任した5名を加え、31名の教職員がチームとなり、市沢小学校の「あいうえお」を実践して参ります。

地域の皆様、保護者の皆様、どうぞこれまで同様、たくさんのご支援をいただけますようお願い申し上げます。